

TRANSPORT ■ Les membres de la Roue libre restent mobilisés

Le vélo cherche encore sa place

L'association espère des aménagements de voirie qui devraient permettre aux vélos de circuler en toute sécurité.

La dernière vélorution organisée par la Roue libre a eu lieu ce samedi, suivant un nouvel itinéraire à travers les rues d'Auxerre. Destinée à attirer l'attention sur la circulation des cyclistes en ville et dans l'agglomération, cette manifestation est l'occasion de faire le point sur l'avancée de la préparation du second Schéma directeur cyclable.

Signalisation

Le président de l'association, Yves Le Goff, avoue n'être pas très confiant au regard des budgets de la Ville et de la communauté d'agglomération tels qu'ils ont été présentés tout récemment. S'il est bien mentionné 1.350.000 € d'investissements afin d'étoffer l'offre de location de cycles, rien n'apparaît en revanche en ce qui concerne les aménagements de voirie qui devraient permettre aux vélos de circuler en toute sécurité.

Or, selon les diverses enquêtes réalisées par le ca-



PARCOURS. La dernière vélorution, destinée à attirer l'attention sur la circulation des cyclistes en ville, a eu lieu samedi, suivant un nouvel itinéraire à travers les rues d'Auxerre.

binet Vizéa et par la Fédération des usagers de la bicyclette (FUB), le sentiment d'insécurité lors des déplacements à vélo est l'un des freins majeurs à son développement. Après avoir identifié les principaux axes des trajets domicile travail, écoles ou commerces, le cabinet d'études a élaboré les grandes orientations et serait actuellement au stade des propositions concrètes,

mais rien ne transparaît à ce jour du nouveau Schéma directeur cyclable qui devra permettre de programmer les investissements sur les années à venir et de définir les actions à mener.

La seule avancée concrète reste l'annonce au début de l'été d'une meilleure reconnaissance des doubles sens cyclables mais aucune signalisation n'a encore été mise en place alors

que ce point figurait parmi les priorités. Plusieurs réunions ont toutefois eu lieu entre les membres du bureau de l'association et les élus chargés des transports et des mobilités douces.

Par ailleurs, une délégation a participé à une rencontre organisée par la FUB à Dijon avec des élus de la Région, à la suite de laquelle un collectif regroupant une dizaine d'associations devrait voir le jour prochainement. ■

ENSEIGNEMENT ■ Au groupe scolaire Saint-Joseph La Salle Le théâtre en aide aux étudiants

